



2本目のミラー



応急処置でコーンを設置



危険なカーブミラー すぐに撤去されました

この春、明海の「夢海の街」と「クオン」間の車道にポールが立ち2本のカーブミラーが設置されました。クオンなどができて交通量も増えたこともあっての設置でしょう。

近隣方から危険なミラーが設置されたとのことで行ってみると、写真のように縁石から50センチほど車道の路肩にポールが埋められた。カーブミラーが設置されていました。

通常なら歩道内の植栽帯に、ポールを埋めて設置するのが一般的な方法でしょう。横断歩道前のカーブミラーの隣の歩道側に埋められたポールは、標



撤去後

識のポールです。これと同じように設置するか、もしくは標識のポールにカーブミラーを取り付けてもよかったですかもしれませんが。

ここを毎日通る方に聞くと、自動車ですべて走っていてもちょっと怖いのに、バイクや自転車などちょっと脇見をしたら怖い結果になりそうだと話を聞きました。確かに路肩を走るバイクや自転車にとっては非常に怖いカーブミラーでしょう。

新浦安ナビでこの情報を公開すると、浦安市よりすぐに連絡があり、応急対応をされるとともに、すぐにカーブミラーが撤去されました。

なぜ、こんな設置の仕方になったのでしょうか？、典型的なお役所仕事だったのかもしれない…